

2

QUELQUES ÉCLAIRCISSEMENTS S'IMPOSENT! COLORATION ANORMALE DU BOIS

Ces défauts sont difficilement discernables sur les grumes sauf s'ils apparaissent sur les sections, et encore ils sont très souvent positionnés à différentes hauteur dans la grume. Le défaut peut se présenter sous forme de zones décolorées ou sur-colorées.

ORIGINE DANS L'ARBRE

Il s'agit d'anomalies de croissance qui proviennent soit du blocage du métabolisme de l'arbre à une certaine période de sa vie et sur certaines zones bien précises du tronc, soit d'une réaction à une agression extérieure. Les défauts sont assez spécifiques pour certaines essences :

- tache ponctuelle sur Lati, Iroko
- décoloration du bois sur Sapelli, Moabi, Makoré
- veine noire sur Movingui
- tache claire sur Padouk

Remarque : ce type de problème est spécifique à un arbre et non à une zone géographique.



CONSÉQUENCE SUR LE BOIS

Outre les désordres esthétiques que cette anomalie constitue, ces perturbations de duraminisation peuvent affaiblir la durabilité. En revanche les caractéristiques mécaniques ne sont pas affectées.

Taches sur Iroko en fin de vie (bois remarquablement peu nerveux et facile à travailler)





Taches sur du Makoré



Taches sur du Bossé



Fair&Precious recommande l'achat de bois tropical certifié FSC® et PEFC-PAFC.

Document réalisé par Michel VERNAY et Patrick MARTIN.